

# Zeche laut Motorradfahrer zu Treffen mit Kultur ein

ALTENESSEN. Motorradfahren als Hobby wird immer beliebter und die Motorradfans finden immer neue Ausdrucksformen für ihre Leidenschaft zu schnellen Maschinen. Das Vorurteil vom „Bürgerschreck auf Rädern“ greift schon lange nicht mehr. Das Jugend- und Kulturzentrum Zeche Carl, Hömannstraße 10, will mit einer Motorradkirmes der Entwicklung der letzten Jahre Rechnung tragen. Die Kirmes findet am 22. August, ab 14 Uhr, auf dem Außengelände und in sämtlichen Räumen der Zeche Carl statt.

Die Ansprüche der Motorradfahrer haben sich geändert: statt PS zählen heute Werte wie Ästhetik, Phantasie, Zuverlässigkeit. Bei der Kirmes wird nicht nur Werner Brösel mit seinen Motorrad-Comics zu sehen sein. Auch Moto Guzzi und die Edelmarke Harley Davidsen sind zu bewundern.

Bekleidungsgegenstände gibt es ebenso wie einen Tätowierer. Der „Syburger“, Nordrhein-Westfalens bekannte Motorradzeitschrift, ist ebenfalls dabei. Effektlackierer, Tankbemaler und T-Shirt-Gestalter zeigen ihre Künste. Das Bochumer Institut für Zweiradsicherheit wird einen Stand unterhalten. Zu einem privaten Teilemarkt sind die Besucher eingeladen.

Ungewöhnlich an dem Treffen ist die Orientierung zur Kultur. Pancho Poormann, weltberühmter Clown aus San Francisco und über Jahre Zugnummer bei Barnum und Baileys, wird seine Späße treiben. Er bringt Feuerschlucker, Jongleure, Gaukler und eine Tuscheltänzerin mit.

Kulinarische Genüsse aus fernen Ländern werden geboten; unter anderem bereitet ein spanischer Koch eine Paella zu. Der große Wahrsager Fantadu hat sein Erscheinen angekündigt.

Parallel zu den Veranstaltungen auf dem Außengelände gibt es in der Halle Live-Musik. Ab 22 Uhr spielen „Lüde und die Astros“ Profirock für Motorradfahrer. Zuvor wird Amateurgruppen aus dem Ruhrgebiet die Chance gegeben, vor einem größeren Publikum aufzutreten. Interessierte Musiker können sich telefonisch bei Rolf (38 07 35) melden. Anschließend findet eine Rockdisco bis zum frühen Morgen statt.

Das Programmheft für die Veranstaltung gestaltete der Oberhausener Künstler Steff. Künstler und Straßenmusiker sind willkommen. Neben dem Bauchtanzensemble aus Megis Sultanspalast werden die Amateurgruppen Corona Dark, Nero, Ragged Company und Latest News auftreten. elli'

WAZ/NRZ  
STADTEIL



WAZ Treff 21.08

## Heiße Öfen auf der Zeche

Heiße Musik und schnelle Öfen! Die erste Motorradkirmes im Revier steigt am Samstag, 22. August, auf dem Gelände der Zeche Carl in Altenessen. Rock-Bands rollen mit ihren Feuerstühlen an, Motocross-Artisten legen sich in die Kurve, „Effektlackierer“, Flohmarkt-Händer und Tankbemaler sind dabei. Ein Jahrmarkt der „Nostalgie und Phantasie“: Eine Ausstellung dokumentiert

30 Jahre Motorrad-Geschichte, in „Megis Sultanspalast“ schwingt eine Bauchtänzerin die Hüften, der große Tatta zaubert, Wahrsager Fantadou sagt den schnellen Jungs, wie's Wetter wird... Auf die schönsten Motorräder, den tollsten „Chopper“ und das älteste Krad warten tolle Preise. Auch das Institut für Zweirad-Sicherheit mischt mit bei der flotten PS-Party. Start: 14 Uhr, Hömannstraße.